

# L'éclipse totale de Lune depuis la Bastille

Vendredi 27 juillet à partir de 21h30  
Bastille



Le 27 juillet, la Lune s'éclipsera dans l'ombre de la Terre pendant toute la soirée. Une occasion unique pour observer depuis la Bastille de Grenoble une lune de couleur rougeâtre.

Les clubs d'astronomie amateur de la région et les chercheurs de l'Observatoire des Sciences de l'Univers de Grenoble seront présents au Fort de la Bastille (Belvédère Vauban) pour faire découvrir le monde de l'astronomie.

Une grande partie de ce spectacle peut se découvrir à l'œil nu ou avec de petites jumelles. Il y aura bien sûr des télescopes pour mieux voir le ballet des satellites autour de Jupiter, les anneaux de Saturne et bien d'autres astres au gré de la soirée.

L'accès au site est gratuit ; l'accès par téléphérique reste payant.  
Pour suivre l'éclipse sur les réseaux sociaux : #eclipsegrenoble !

#### Organisateurs :

Le club d'astronomie Groupe d'Astronomie du Dauphiné (GAD) avec ses animateurs astronomes.  
Les astrophysiciens des laboratoires IPAG et ISTERre de l'Observatoire des Sciences de l'Univers de Grenoble (OSUG), unités mixtes de Recherche et de Service de l'Université Grenoble Alpes et du CNRS.  
La Régie du Téléphérique de Grenoble Bastille (RTGB) qui met à disposition le site.  
La Ville de Grenoble.